

## Pressemitteilung

FernUniversität in Hagen

Susanne Bossemeyer

20.04.2007

<http://idw-online.de/de/news205484>

Studium und Lehre  
fachunabhängig  
regional



## Interesse am Studium an der FernUniversität stark gewachsen - Zahl neuer Studierender nimmt um mehr als 60 Prozent zu

Mit nach derzeitigem Stand 5561 an der FernUniversität in Hagen neu eingeschriebenen Studierenden ist die Hochschule in das Sommersemester 2007 gestartet. Das sind 67 Prozent mehr Anfänger als im Sommer des Vorjahres und 10 Prozent mehr als im letzten Winter. Von diesen Anfängern sind 1598 zum ersten Mal überhaupt an einer Hochschule eingeschrieben, das sind 63 Prozent mehr als im Sommer zuvor. Die FernUniversität entwickelt sich somit klar entgegen dem Trend an anderen Universitäten des Landes Nordrhein-Westfalen.

Die Hochschulleitung begrüßt diese Entwicklung und wertet die enorme Steigerung neuer Studierender als eine deutliche Bestätigung für das universitäre Fernstudium: Es ist die ideale Studienform gerade für berufstätige Studierende, weil sie Flexibilität gibt und durch die Möglichkeit zum Teilzeitstudium die Kombination mit Familie und Beruf ermöglicht. Das zeigt insbesondere die große Zunahme bei denjenigen, die sich nach früheren Erfahrungen an Hochschulen jetzt erneut und diesmal an der FernUniversität einschreiben.

Und es ist eine Bestätigung für die klare Entscheidung der Universität zu den Bologna-Studiengängen. Mit den jetzt als letztes eingerichteten Angeboten Wirtschaftswissenschaft und Wirtschaftsinformatik sind nun alle Studiengänge vollständig von Diplom und Magister auf Bachelor und Master umgestellt. Gerade Berufstätige bevorzugen die überschaubare Studiendauer in diesen neuen Studiengängen. Darüber hinaus ist das Studium in Hagen kostengünstig, denn die FernUniversität erhebt bis einschließlich 2009 über die Materialbezugsgebühren hinaus keine weiteren Studienbeiträge.

URL zur Pressemitteilung: <http://www.fernuni-hagen.de>